

賀正

1969年

1969年1月10日
第 67号
新潟県巻町役場
議 代表 (公) 3 1 3 1
商 工 視 光 講
住民基本台帳人口
(昭和43年12月31日現在)
人口 27,612人
307人 女 14,305人
其性別 男 13,292人

新年を迎えて

町長 江端一郎

一

NHK青年の主張新潟県大会に出場した県立農業高の三年生永井順子さん(柿島)が「こんな仕事を一生を挙げたい」で堂々県

初めて三十羽
もらい、何も
毎日鶏小屋へ
た。その鶏が

のヒヨコを買
知らない私は
通い世話をし
病気のために、

またつ
半しだて

に年に躍進も年本

10 of 10 pages | Page number: 10

近年まことにみる業績をのこしておられる方々がおられ、そのことは、全盛のこととおもふべきである。郷土精神がさかめられて、町当局と議会が一致協力して、町の行政運営に當った結果であり、誠にうれしく思ひません。

しかしながら町民の福祉を増進し町民生活の安定を図るには、今後幾多の重要な問題が山積しておられる。町政を担当するわれわれに課せられた責務であり、國および県の施策と相まって町財政の範囲内にお

A black and white portrait of a man with dark hair and a mustache, wearing a suit and tie. The portrait is set within an oval border.

生きた政治があるはずであります。その政治がどうましくかどうか、年頭に当たり一言述べてごらんを考へたいと思います。はこれらの問題の調和を考えなければならぬと思います。

かえりみますと私が選市は年々発展し、新町駅から本年まで十四年目を迎えたのであります。当時の懸念は申すにおよばず、よいよ隆盛のいふとをたどっております。

特に昨年は土木事務所、青年の会、日本本業の説教をはじめ駅舎の改築、新二級道路の問題解決その他の県道、県道の改良整備、飛橋掛け替え、町道の改良舗装など

いて、最大効果をあげるべく努力する覚悟であります。

さて、從来から善町が堅持して來ましたところの健全財政はあくまでもこれは踏襲しなければなりません。これらは基本的に立てつく新年度の重点施策が立案されることがあります。とくに本年は議会で特別会計を設立した結果地内における町村境界変更に関する調査および角田山開発計画の樹立ならびに福祉政策として、去る度に委員会、監査団等によつて

ましょうし、新しく考えねばな
ましょう。そこ

建設決定が将来の教育都市を約するになりました。よって、一つの芽を考えこれをいたいせつ伸ばしてゆく、そこに巻町の発展があると見えます。もちろんこれ外新たに起る問題もたくさんある

Figure 1. The 1992-1993 survey.

県養鶏試験場跡地に
しかし 埼玉県内に入して
郡会 村西蒲総合工

WEDNESDAY, NOVEMBER 25, 1942

「田中のころが
つて、人の迷惑にな
っているような石に
はなるな。同じ石で
も、石垣によっては
しくなくてはならぬ
い石になれ」夏の八
ヶ岳露营で梯長さん

以下、永井さんから
その全文の要旨を寄
稿していただきます
ので、ご紹介いたし
ます。
こんな仕事を一生
続けたい

方舎を県に請願

おまつりにひきはって仕事も
一手ひきはって仕事も
せと働く父。自分の体験
を通じた農業での働く精神
を語る話題へ向かう。
「私はやらなければなら
らないのは農業だ。場長
さんの言われた必要な石
になれるのは、私を最も
必要としているこの農業
で意欲を持って働く事が
のだと知りました。
私は友と強く手を結び、常に
夢と希望と笑顔とを忘れないに
飛躍人として、また賢明な農村
婦人として、小さくともかけか
えのない一つの方になりたいと
思います。

こんな仕事に一生を
やる事に文さ
て年後に現れて、また迷つ
ていた私に、農業をやろ
うと決心させてくれたの
は友であり、両親でし
た。卒業後はカルチャーフー
トを作り、話し合い学び合
って行こうと相談をもしか
けてくれた友。私の卒業

「思ふがいい」
さな卵を産んだ時には私も
にもできたんだという音
ひで思ふ。思へんでしま
いました。
このような喜びを知り
ながらも自分の一生を考
えると家を継いで農業を

